



Con multitudinarias competencias se desarrolló una nueva versión de la «Giochi della Gioventù»



El evento deportivo que congrega a estudiantes de las escuelas y estadios italianos tuvo como sede la ciudad de La Serena y contó con más de 600 participantes en seis disciplinas distintas.



«Fue una jornada difícil, teníamos nervios al principio y miedo de perder porque veíamos a nuestras rivales como super buenas, pero estubo entretenido igual. Me parece bien que se hagan estas actividades porque puedes competir con otros equipos y así podemos mejorar», Josefa Rojas, jugadora de la Scuola Italiana Alcide de Gasperi, de La Serena.

Durante los días viernes y sábado, en la Scuola Italiana "Alcide De Gasperi" se realizó la 30ª versión del encuentro deportivo denominado "Giochi della Gioventù 2024", el cual reunió a niños y jóvenes de las escuelas y estadios italianos de Chile en torno a los valores del deporte y la italianidad.

En las olimpiadas deportivas de instituciones participaron más de 600 alumnos representando a la Scuola Italiana "Vittorio Montiglio" de Santiago, Scuola Italiana "Arturo Dell'Oro" de Valparaíso, Scuola Italiana "Giuseppe Verdi" de Copiapó, Club Stadio Italiano de Santiago, Stadio Italiano de Valparaíso y los dueños de casa, la Scuola Italiana "Alcide De Gasperi" de La Serena.

Los deportistas, de las categorías Sub 12 y Sub 14 compitieron fraternalmente en las disciplinas de básquetbol, voleibol, atletismo, fútbol, bochas y gimnasia artística, en las dependencias del establecimiento educacional local, el estadio La Portada, el Gimnasio del Cendyr San Joaquín y el Campus Trentino.



«Jugamos bien, tuvimos ocasiones claras y me siento feliz con el triunfo. Ha sido una experiencia muy entretenida venir a La Serena, buena y divertida. Me gustó mucho», Andre Stamcampiano, delantero de la Scuola Italiana Vittorio Montiglio de Santiago.

